



# かしましよう 鹿島小 2025



令和7年度 じゅうてんもくひょう 重点目標「なぜ？なるほど！伝え合おう」

スポーツ DAY 6年生神旗争奪戦

## PTA 奉仕作業へのご協力、ありがとうございました

10月4日（土）には、早朝にもかかわらず、多くの保護者の皆さんにPTA奉仕作業に参加していただき、ありがとうございました。お子さんと一緒に校庭除草に汗を流したり、普段掃除できない側溝の中をきれいにしていただいたら、教育環境を整えてくださり感謝申し上げます。きれいになった校庭で、子どもたちは気持ちよく運動や遊びに汗を流すことが出来ています。皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。



## 市内小中学校音楽祭が行われました



10月8日（水）に、市民文化会館「ゆめはっと」において市内音楽祭が行われました。今年度より市内小中全校での開催となりました。本校の5年生もこれまでの練習の成果を十分に発揮し、元気でリズム感のある演奏を披露し、会場にいた1000人以上の聴衆から大きな拍手をいただきました。また、普段は聞く機会が少ない、市内各中学校の演奏も鑑賞できました。最後に、会場全体で「南相馬市民の歌」を齊唱しました。今年度からの初めての取り組みで、予定時刻より早く演奏が始まったため会場に間に合わなかつたお声も多く聞かれました。大変申し訳ありませんでした。来週の学習発表会でも演奏しますので、是非、お越しください。

10月8日（水）に、市民文化会館「ゆめはっと」において市内音楽祭が行われました。今年度より市内小中全校での開催となりました。本校の5年生もこれまでの練習の成果を十分に発揮し、元気でリズム感のある演奏を披露し、会場にいた1000人以上の聴衆から大きな拍手をいただきました。また、普段は聞く機会

## 盛り上がった、かしまっ子スポーツ DAY！

10月10日（金）に、校庭において「かしまっ子スポーツ DAY」が行われました。晴天にも恵まれ、爽やかな青空



の下、子どもたちは元気いっぱい各種目で楽しみました。また親子競技では、力一杯綱を引き合ったりチェッコリ玉入れをしたりと、多くの保護者の皆様のご協力をいただきました。平日にもかかわらずご参加くださいありがとうございました。感謝申し上げます。



## 11月1日（土）は学習発表会

来週の土曜日には学習発表会を予定しております。今年度は「オープニングアクト」「低学年・音楽祭発表会」「探究学習発表会」の3部制を予定しております。お楽しみに！